

TOURISME : de nombreux visiteurs perdus pour le Mont-Saint-Michel

L'activité a été totalement arrêtée pendant deux mois au [MONT SAINT MICHEL](#) / T : 02.33.60.14.06, un site qui attire près de 2 millions de visiteurs chaque année. Si les restaurants pourraient y rouvrir le 2 juin, la limite des 100 kilomètres freine pour le moment l'arrivée de touristes sur place, le Mont-Saint-Michel estimant les pertes à près de 500 000 visiteurs. Le site espère un retour progressif à la normale à partir de juin.